



PEMERINTAH KOTA MADIUN
PANITIA SELEKSI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA MADIUN
Sekretariat : Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
Jalan Mastrip Nomor 25 Madiun, Kode Pos 63132 Jawa Timur
Telepon (0351) 462230, Faks. (0351) 496964
Website : <https://bkpsdm.madiunkota.go.id>

PENGUMUMAN

Nomor : 13/PANSEL/JPTP/XII/2022

HASIL SELEKSI ADMINISTRASI MASA PERPANJANGAN
PENDAFTARAN DAN PENERIMAAN BERKAS LAMARAN
SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA MADIUN
TAHUN 2022

Berdasarkan Berita Acara Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022 Nomor : 12/PANSEL/JPTP/XII/2022 tanggal 8 Desember 2022 tentang Rapat Koordinasi Verifikasi Kelengkapan dan Keabsahan Dokumen Administrasi Berkas Lamaran Masa Perpanjangan Pendaftaran dan Penerimaan Berkas Lamaran dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022, dengan ini diumumkan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa sampai dengan batas waktu perpanjangan pendaftaran dan penerimaan berkas lamaran secara *online* pada hari Rabu, tanggal 7 Desember 2022 pukul 23.59 WIB, berkas lamaran yang diterima oleh Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022, secara keseluruhan sejumlah 4 (empat) berkas lamaran;
2. Bahwa berdasarkan hasil verifikasi dan penelitian terhadap kelengkapan dan keabsahan berkas lamaran Masa Perpanjangan Pendaftaran dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022, Panitia Seleksi menetapkan nama-nama pelamar yang dinyatakan lolos seleksi administrasi untuk formasi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Kepala Badan Pendapatan Daerah Kota Madiun berdasarkan urutan huruf abjad sebagai berikut:

NO	NAMA PELAMAR	JABATAN SAAT INI
1	ADDI TRI NARWAHYU, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Perekonomian dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kota Madiun
2	JARIYANTO, S.Sos, M.Si	Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kota Madiun
3	TEGUH SUDARIYANTO, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Madiun

3. Seluruh pelamar yang dinyatakan lolos seleksi administrasi baik sebelum maupun setelah Masa Perpanjangan Pendaftaran dan Penerimaan Berkas Lamaran dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022, berhak mengikuti tahapan Uji Kompetensi melalui Penggalan Potensi yang akan dilaksanakan pada:

Hari : Sabtu s.d. Minggu

Tanggal : 10 s.d. 11 Desember 2022

Tempat : Hotel UNS Inn

Jl. Ir. Sutami Nomor 36A, Kota Surakarta, Jawa Tengah

Pakaian : Mengenakan kemeja warna putih lengan panjang berdasi dan bawah gelap (bukan *jeans*)

Catatan : a. Mematuhi protokol kesehatan pencegahan penularan COVID-19;
b. Informasi secara lengkap mengenai teknis pelaksanaan akan disampaikan lebih lanjut melalui grup *WhatsApp*

4. Biaya perjalanan dinas dan akomodasi peserta selama pelaksanaan Uji Kompetensi melalui Penggalan Potensi ditanggung oleh Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kota Madiun;
5. Peserta yang tidak hadir sesuai waktu yang telah ditentukan, dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur;
6. Masyarakat dapat menyampaikan saran, masukan, dan pendapat dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022 melalui *email* : panseljptpkotamadiun@gmail.com;
7. Setiap perkembangan informasi yang berkaitan dengan Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022 disampaikan melalui *website* Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kota Madiun <https://bkpsdm.madiunkota.go.id/selter>; dan
8. Keputusan Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2022 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian.

Madiun, 9 Desember 2022

PANITIA SELEKSI

JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA

DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA MADIUN

KETUA,



Ir. SOERO DWI HANDIARTO, M.T.